

Des représentants de Cuba et de la Jamaïque échangent des vues



La Havane, 14 juin (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba en Jamaïque, Bernardo Guanche a échangé des vues à Kingston avec les présidents de la Chambre de Commerce et du Sénat Michael Pert et Floyd Morris pour renforcer les liens entre les parlements de nos deux pays.

Au cours de la rencontre, Bernardo Guanche a brossé un panorama de la réalité cubaine actuelle et de la lutte pour la cause des 5 antiterroristes cubains et pour la levée du blocus étasunien contre Cuba.

Le diplomate a donné des précisions sur la campagne subversive impulsée par le gouvernement étasunien dans le but de provoquer des troubles à Cuba à travers l'utilisation des nouvelles technologies de l'information.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25794-des-representants-de-cuba-et-de-la-jamaique-echangent-des-vues>



Radio Habana Cuba